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Top 7 Auswertung der durchgeführten Gemeindeveranstaltungen 2019

Es wird über den Weihnachtsmarkt vom vergangenen Jahr gesprochen. 
Frau Kreinrath erklärt, dass er gut organisiert war, aber dass man die Buden mit 
Namen und Nummer versehen sollte, um Irritationen und Streitigkeiten bei den 
Verkäufern zu vermeiden. 
Zudem ist man sich einig, dass der Platz an der Kirche aufgrund der Wetterlage zu 
rutschig, dunkel und dadurch zu gefährlich war. Herr Kreft schlägt vor, dass man den 
Weihnachtsmarkt mit mehr Lichterketten ausstattet. Es wird auch vorgeschlagen, 
den Weihnachtsmarkt im Park stattfinden zu lassen. Aufgrund der Lage würde es den 
Aufbau vereinfachen. Auch wird nach mehr Verkaufsbuden gefragt, um alle 
Nachfragenden eine Möglichkeit zu geben einen Stand auf dem Weihnachtsmarkt zu 
haben. Herr Bürgermeister Kreft erklärt, dass der Aufwand derzeit für einen Tag schon 
sehr hoch ist und man 2 Wochen für den Auf- und Abbau benötigt. Frau Hildebrandt 
schlägt vor, sich um ein Zelt und Bestuhlung zu bemühen. Abschließend ist man sich 
einig, dass man zukünftig die Kirchgemeinde zur Planung einlädt.


